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POLÍTICA 
Cabeza. Interpone el ex edil capitalino, Armando Rivera Castillejos, un nuevo recurso de protección de 
derechos políticos, ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, informó el magistrado 
presidente de la sala electoral del Tribunal Superior de Justicia, Sergio Herrera Trejo, quien dijo que en este 
mes de agosto la sala emitirá la resolución del juicio de apelación del panista. (MR) 
 
Cabeza. Deben ser las instancias partidistas quienes deben resolver el asunto de Armando Rivera Castillejos, 
indicó el secretario de gobierno Alfredo Botello Montes, quien dijo que lo que es del partido es del partido y lo 
que es del gobierno es del gobierno. (MR) 
 
Cabeza. Al hablar de la renuncia de Ricardo Anaya como consejero nacional, Alfredo Botello Montes sostuvo 
que es una decisión personal y que de acuerdo con los estatutos del PAN, son tres cargos máximo, los que 
puede tener un militante dentro del partido. (MR) 
 
Cabeza. En el presente año, la Comisión Estatal de Información Gubernamental  ha recibido 76 solicitudes de 
información, señaló el comisionado presidente Miguel Servín del Bosque, quien manifestó que entre las 
instituciones más requeridas se encuentran San Juan del Río con casi siete mil solicitudes y Querétaro con más 
de 400. Por su parte el poder legislativo ha recibido 278. (MR) 
 
Cabeza. La Comisión Estatal de Información Gubernamental ha recibido en lo que va del año, 26 mil  238 
solicitudes de información, señaló el comisionado, Juan Pablo Jiménez Enciso, quien indicó que las entidades 
más solicitadas son San Juan de Río, Querétaro, El poder legislativo, Ezequiel Montes y el Poder ejecutivo. (EL) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. Con la modificación de la ley orgánica del poder legislativo, se contempla eliminar los periodos de 
receso así como eliminar algunas comisiones o bien unirse a otras dijo la diputada María de Jesús Ibarra, 
presidenta de la junta de concertación política de la legislatura. (EL) 
 
Cabeza. Este martes se revisará la ley orgánica del congreso local, informó María de Jesús Ibarra, presidenta 
de la junta de concertación política de la legislatura. (MR) 
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Cabeza.  Aunque es importante la consulta de la juventud acerca de una ley estatal en esta materia, hay que 
ser cuidadoso en este asunto de la creación de leyes, pues no se trata de hacerlas por novedad o por moda, 
dijo el diputado panista Ricardo Martínez Rojas. (EL) 
 
SECCIONES 
Juan José Arreola y Teresa Garay comentan que el municipio respondió rápido en el caso de Paseo de la 
nación y la tapó los baches que impedían la circulación adecuada… Se encontró el cadáver de una mujer con 
las manos atadas a la espalda y amarrada a una piedra, en una presa de San Juan del Río. Si se ve en su justa 
dimensión, se trata de un asunto muy grave. Aunque somos de las entidades con menor violencia en el país, 
debe ponerse mucha atención a estas cosas… Hoy el gobernador inaugura el ciclo escolar 2008-2009, en el 
Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez… El PRD hará su consulta sobre la reforma energética este domingo en 
Querétaro; ya definió los lugares donde van a instalar 122 casillas y en los próximos días tendrán el resto… Al 
parecer los que robaron el Monte de piedad ya se especializaron en esta institución. Lo malo es que ahora 
resulta que la cámara que está cerca, no sirve. Si es de las primeras cien o de la segunda etapa ¿por qué está 
puesta y no conectada? Resulta que el diputado Alonso Valdovinos está en el supuesto de que sí están 
funcionando. (MR) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Este lunes los maestros de educación básica regresaron a impartir clases de manera normal, pese a la 
manifestación que realizaron frente a la USEBEQ el pasado viernes, informó su coordinador operativo 
Raymundo Gómez Ramírez. Argumentó que el descuento que se realizó a los docentes es un asunto de 
competencia federal. (MR) 
 
Los problemas por los que se manifestaron los maestros queretanos el pasado viernes a las afueras de la 
USEBEQ, son temas federales y ninguno es de competencia estatal, así lo dijo el coordinador operativo 
Raymundo Gómez Ramírez, quien sin embargo aseguró que serán respetados estos movimientos de 
manifestación. (EL) 
 
Cerca de 800 maestros se manifestaron en contra del descuento de Impuesto sobre la renta que se les hizo y 
anunciaron que seguirían con movilizaciones. (MR) 
 
14 mil estudiantes no cuentan con salones para recibir clases en este inicio de ciclo escolar, reconoció 
Raymundo Gómez Ramírez, quien señaló que debido a las lluvias que se registraron durante el fin de semana 
no ha sido posible concluir la construcción de las instituciones educativas, el funcionario apuntó que la semana 
próxima cuando los alumnos regresen a las aulas. (MR) 
 
En 16 escuelas, los niños no entraron, porque la Secretaría de educación no terminó las escuelas. Más o 
menos 14 mil alumnos no pudieron regresar a clases. La Secretaria de educación, Guadalupe Murguía 
Gutiérrez, había asegurado que las escuelas iban a estar listas, pero le falló el cálculo. Raymundo Gómez 
Ramírez dijo que “las lluvias han sido factor preponderante para terminar totalmente estas instalaciones”. (NT) 
 
Se están valorando las condiciones para la apertura de las 16 escuelas nuevas que se integran al ciclo escolar 
en el Estado, así lo informó Raymundo Gómez, coordinador operativo de la USEBEQ, quien aseguró que será 
a más tardar el próximo lunes cuando estas 16, la de El Nabo y en Tequisquiapan, que sufrieron daños por las 
lluvias pasadas, comiencen con sus clases normales. (EL) 
 
Cabeza. Pese al compromiso de entregar las 16 nuevas escuelas para el inicio del presente ciclo escolar, las 
condiciones climatológicas lo impidieron, señaló el director de obras de la USEBEQ, Gilberto Alvaradejo 
García.  Apuntó que durante esta semana serán entregados los planteles. (MR) 
 
Cabeza. Padres de familia del preescolar nueva creación y la primaria Luciano Frías y Soto, ubicadas en el 
fraccionamiento San Pedrito Los Arcos, se inconformaron por el incumplimiento de las autoridades de la 
USEBEQ, quienes se había comprometido a entregar la escuela ayer. (MR) 
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SOCIEDAD 
Cerca de cien personas participaron en la manifestación de habitantes de La Piedad, en contra de que sea la 
CEA la encargada de administrar el pozo de agua. Yesenia Valdés, representante de la comunidad, dijo que se 
les está otorgando 600 pesos a los pobladores para cubrir sus derechos a la CEA. (MR) 
 
Cabeza. Sin puertas abiertas de las autoridades; así se dijeron encontrar habitantes de La Piedad, en el 
municipio de El Marqués, quienes aseguraron recibir amenazas, pues acusaron al secretario de gobierno de 
encubrir deudas de un pariente suyo a la CEA, dijo Yesenia Valdez representante  legal de estos ciudadanos. 
(EL) 
 
El subsecretario de desarrollo político de gobierno del Estado, Jesús Carlos Hernández afirmó que no se 
negociará con Antorcha campesina. Resaltó que hasta el momento ningún habitante ha solicitado audiencia con 
las autoridades para hablar sobre el tema. (MR) 
 
Cabeza. Como fuera de lugar y tiempo consideró la diputada Consolación González Loyola Pérez, presidenta 
de la comisión de equidad y género, los comentarios de la Arquidiócesis de México, acerca de que las mujeres 
son responsables de las agresiones sexuales, debido a que usan ropa provocativa y agregó que mejor deberían 
dedicarse a resolver los casos de pederastia. (MR) 
 
Cabeza. La arquidiócesis de México prohibió el uso de las  minifaldas por evitar que las mujeres sean agredidas 
sexualmente. Al respecto, la diputada Carmen Consolación González Loyola, señala que es un comentario 
anacrónico y que las mujeres no son las responsables, sino los patrones culturales. (EL) 
  

MUNICIPIOS 
Con una inversión de un millón  750 mil pesos, el presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle, 
hizo entrega de una estancia infantil en la delegación de Santa Rosa Jáuregui, que consta de 3 aulas, baños 
para niños y niñas, dirección, áreas verdes y juegos infantiles, así como una plaza cívica. (EL) 
 
Cabeza. Con una inversión de un millón 750 ml pesos, el Edil de Querétaro, Manuel González Valle, entregó la 
estancia infantil Bicentenario de la independencia, ubicada en la colonia Lomas del Pedregal, en Santa Rosa 
Jáuregui. (MR) 
 
Entrevista. Ricardo Alegre Bojórquez Secretario de desarrollo sustentable, comenta que el desarrollo 
inmobiliario ha establecido mecanismos para que Querétaro sea una ciudad que conserve sus tradiciones pero 
a la vez sea moderna. Fue una decisión inteligente juntar la promoción y la vigilancia; anteriormente dependía 
de la secretaria urbana, pero ahora ya se puede dirigir el crecimiento y que la gente tenga un Querétaro 
moderno, limpio, seguro, con un amplio desarrollo económico. Querétaro en el futuro debe tener el distintivo de 
una ciudad moderna y segura. Invita a la ciudadanía al quinto  foro de promotores inmobiliarios para invitar a las 
empresas de otras ciudades de la república a invertir en Querétaro y traer industrias. Este foro está organizado 
de manera conjunta con la asociación de profesionales inmobiliarios y el Tec de Monterrey. Se hablará de la 
incorporación de la tierra ejidal a la propiedad privada, la elección de ciudad en proyectos globales, habrá una 
conferencia magistral sobre desarrollo regional inteligente. El viernes 22 de agosto será la inauguración de este 
foro, a las 8:30 por parte del municipio. La idea es mantener la calidad de vida de Querétaro que es un encargo 
de Manuel González Valle que no se pierda la calidad de vida a pesar del crecimiento de Querétaro. Las 
personas que quieran acudir al foro pueden llama al 214 2494; es cupo limitado. Tiene un costo de mil pesos 
incluye todo el día de conferencia, una comida y al final una obra de teatro muy entretenida. (EL) 
 
A tres días de haber presentado su renuncia como director de la policía preventiva y operaciones en el 
municipio de Corregidora Carlos Payán, aún no se cuenta con una persona para que lo supla, por lo que el 
Secretario Sergio Amaya cubrirá ambos puestos. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
 
El secretario de gobierno municipal Jorge Luís Alarcón Neve explicó que la cámara de seguridad de vigilancia 
que se encuentra a 100 metros del Monte de piedad, que fue asaltado el pasado sábado, es de las 200 
cámaras que se estarán habilitando en el siguiente paquete hasta el próximo mes de octubre, por lo cual dijo, 
no captó nada acerca de este robo. (EL) 
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Aún no está habilitada la video cámara que se encuentra en tecnológico, entre Constituyentes y Zaragoza, la 
cual, de haber operado, hubiera captado las imágenes del robo que el sábado pasado se registró al nacional 
Monte de Piedad, el secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón Neve argumentó que la cámara forma parte de 
la segunda etapa de este proyecto. (MR) 
 
Hay ideas encontradas en el congreso local respecto al funcionamiento de las cámaras de seguridad instaladas 
en la capital, pues mientras el diputado Alonso Valdovinos Torales asegura que hay que darles tiempo, el 
diputado priísta Jaime Escobedo dijo que dichos sistemas no sirven, luego de un robo a una casa prendaria el 
pasado fin de semana. (EL) 
 
Cabeza. Tras manifestar que se desconoce cuanto tiempo se mantendrán los vuelos que realiza el ejército, 
Alfredo Botello Montes apuntó que el gobernador sí acudirá al consejo nacional de seguridad que se realizará 
próximamente (este jueves). (MR) 
 
 


